

# KPU Distribusikan Logistik Pilkada 2024 Ke Wilayah Kepulauan, Lembeh Utara dan Selatan

**Abdul Halik Harun - BITUNG.NAGORI.WEB.ID**

Nov 25, 2024 - 22:46



*Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw., dalam kegiatan Distribusi Logistik Pilkada 2024*

BITUNG, - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bitung mulai mendistribusikan logistik Pilkada 2024 ke wilayah kepulauan Kecamatan Lembeh Utara dan Lembeh Selatan, Senin (25/11/2024), siang.

Pelepasan tahap pertama yang dilaksanakan di Gudang Logistik KPU Kelurahan Manembo-Nembo Kecamatan Matuari turut di hadiri Kapolres Bitung, AKBP Albert Zai SH.MH, Dandim 1310 Bitung Letkol Czi Hanif Tupen. Kepala BIN Bitung, Ketua KPU Deslie Sumampouw SE beserta, Ketua BAWASLU Bitung Debie Londok

Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw,SE menyampaikan bahwa pendistribusian logistik Pilkada di bagi dalam dua tahap, tahap pertama wilayah Kepulauan.

"Untuk hari ini di dua wilayah kepulauan yakni, Kecamatan Lembeh Utara dan Kecamatan Lembeh Selatan," ungkap Deslie

Lanjut dikatakannya, bahwa untuk wilayah daratan pendistribusian logistik akan dilakukan hari Selasa 26/11/2024, besok di enam Kecamatan yakni, Kecamatan Girian, Madidir, Matuari, Ranowulu, Aertembaga dan Maesa.

" Untuk wilayah daratan sendiri pendistribusian logistik akan dilakukan pagi hari. Dan dipastikan semua logistik sudah berada di TPS masing-masing." Tukasnya.

Menurutnya, Logistik Pilkada Serentak Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulut serta Wali kota dan Wakil Walikota Bitung mencapai 100 Persen. 702 Kotak logistik akan didistribusi ke 8 Kecamatan yang terdiri dari 169 Kelurahan atau di 351 TPS.

" Pendistribusian Logistik di Kecamatan, Lembeh Utara dan Lembeh Selatan yang terdiri dari 17 Kelurahan dengan jumlah 108 kota suara akan mulai disalurkan hari ini." Jelasnya.

Deslie juga meminta dukungan penuh dari aparat keamanan TNI-Polri agar proses pendistribusian Logistik berjalan lancar hingga tiba di TPS Masing-masing.

Pun memastikan kesiapan seluruh petugas KPPS sejumlah 3.159 yang bertugas di 351 TPS. Baik Uang operasional dan kebutuhan pembuatan TPS pada sabtu lalu telah sepenuhnya di salurkan kepada petugas.

" Itu komitmen kami agar para petugas teman-teman KPPS bisa bekerja secara maksimal. Ini menandakan pelaksanaan Pilkada Serentak di kota Bitung siap dilaksanakan." Tutupnya. (abd).